

25.03.2025 23/25

## "Auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen Bund und Ländern" Landtagspräsidentin Wallmann gratuliert Julia Klöckner zur Wahl als Bundestagspräsidentin

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU) hat Julia Klöckner ihre Glückwünsche zur Wahl als Bundestagspräsidentin übermittelt. "Zur Wahl in das zweithöchste Staatsamt in Deutschland gratuliere ich Julia Klöckner ganz herzlich und ich wünsche ihr viel Erfolg für diese Aufgabe", sagte Wallmann. Sie freue sich auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Klöckner, mit der sie bereits während ihrer Zeit als Landespolitikerin in Rheinland-Pfalz einen konstruktiven und nachbarschaftlichen Austausch pflegte.

"Angesichts der politischen und wirtschaftlichen Herausforderungen, die aktuell vor uns liegen, trägt eine von Vertrauen und Kooperation geprägte Zusammenarbeit zwischen Bund und Ländern dazu bei, die Aufgaben, die sich uns allen stellen, beherzt anzugehen", so Wallmann.

Zugleich dankte die hessische Parlamentspräsidentin der bisherigen Bundestagspräsidentin Bärbel Bas, die das Amt in den vergangenen mehr als drei Jahren ausgefüllt hat. "Für ihren Einsatz im Dienste der Demokratie möchte ich Bärbel Bas meinen herzlichen Dank aussprechen", sagte Wallmann.

\*\*\*

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306 Telefax: 0611 350305 E-Mail: pressestelle@lf

E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de Internet: www.hessischer-landtag.de









